

# LE JOUR OÙ J'AI CENT MILLIONS...

Le jour où j'ai cent millions, ...

D'abord, j'achète une belle maison au bord de la mer, pour moi et mes parents, avec un jardin pour mes chats.

Puis je fais le tour du monde!

Je vais en Europe, en Asie, en Afrique et en Amérique.

Je voyage en France, au Japon, au Maroc et aux États-Unis.

Je visite le musée du Louvre et le musée Guggenheim, je vois le jardin Hamarikyu et la mosquée Koutoubia.

Je mange des cuisses de grenouilles à Paris, des sushis à Tokyo, des tajines à Marrakech et des hot-dogs à New York.

Je prends des photos de la tour Eiffel, je pique-nique sous les cerisiers du Japon, je nage dans l'océan Atlantique, je monte tout en haut des gratte-ciel.

Après ces grandes vacances, je m'inscris à la Sorbonne et j'étudie l'histoire de la littérature.

Puis je m'inscris à l'académie et j'apprends à dessiner et à peindre.

Ensuite j'écris les aventures de Mélanie Barbidouille et je cherche un éditeur pour les publier.

J'ai beaucoup de succès ; les week-ends je rencontre mes lecteurs dans les librairies et je signe mes livres.

Puis je donne des conférences sur le métier d'écrivain et je crée un site Web avec une formation à l'écriture de romans.

Et après? Après, je repars visiter le monde!